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Message à attention du Secrétaire Général du/For the attention of the Secretary 
General of 

CEJA, CELCAA, COGECA, COPA, ECVC, EEB, EFA, EFFAT, EMB, 
EuroCommerce, FACE, Fooddrink Europe, IFOAM 

Aux termes de la décision 2013/767/EU du 16 décembre 2013, j'ai l'honneur de vous 
informer de la tenue de la prochaine réunion du groupe de dialogue civil  

«GDC LAIT» 
le mercredi 19 novembre 2014, de 9h30 à 18h00, 

à 1049 Bruxelles, Rue de la Loi 130, 11ème étage, Salle B 
 

Avec l'ordre du jour suivant: 
 
1. Adoption de l'ordre du jour et approbation du procès-verbal de la précédente 

réunion de la CDG qui a eu lieu le 3 Septembre 2013  
2. Election du président et des vice-présidents 
3. Discussion sur l'organisation des nouveaux Groupes de dialogue civil : Comment 

la nouvelle approche ("dialogue civil") influe sur les questions examinées lors des 
réunions du groupe? 

4. Situation du marché  

a. présentation par COM et les commentaires des intervenants / échange de vues 
b. mise à jour sur l'étude de la marge 
c. les perspectives à court et moyen terme 

5.PAC & gestion marche 

d. aide au stockage privé pour le beurre, lait écrémé en poudre et les fromages: 
mise à jour et discussion 

e. les changements du régime de l'intervention publique: l'allongement de la 
période d'intervention, la discussion sur les prix d'intervention 

f. des mesures supplémentaires possibles dans la perspective de l'embargo russe 

g. révision du règlement 826/2008 sur le stockage privé en ce qui concerne le 
secteur laitier est concerné 

h. Règlement 479/2010 concernant les notifications - les changements introduits 
en raison de l'emballage de lait 

i. révision du régime de lait dans les écoles – état des lieux  

6. Loi de l'alimentation et les problèmes de qualité 
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a. étude sur l'étiquetage obligatoire de l'origine pour le lait et le lait comme 
ingrédient dans les produits laitiers: état des lieux  

b. les produits biologiques - la révision du cadre juridique  

7. Commerce extérieur  

L'ouverture de nouveaux marchés pour les produits laitiers de l'UE - les priorités  

8. Divers : autres sujet possibles 

- Protection des appellations laitières (contre les imitations) 
- Rapport d'activité par la Commission pour la protéine Bilan de l'UE 
- Vision à long terme de la COM pour augmenter la consommation de produits laitiers 

en Europe 
- Rôle des produits laitiers dans l'élaboration de l'Europe agricole et rurale 
- Cohérence entre les politiques agricoles, alimentaires et environnementales de l'UE 
- Comment rendre le secteur laitier plus attrayant pour les jeunes professionnels 
- Innovation (EIP) – qu'y a-t-il dans le secteur des produits laitiers? 

 

VEUILLEZ PRENDRE CONNAISSANCE DES REGLES FINANCIERES POUR LE 
REMBOURSEMENT DES EXPERTS DISPONIBLES SUR CIRCABC 
(https://circabc.europa.eu) 

****************** 

 

According to the Decision 2013/767/EU of 16 December 2013, I wish to inform you of 
the next meeting of the civil dialogue group on  

«CDG MILK » 

On Wednesday November 19th 2014 from 9:30 hrs to 18:00 hrs  

in 1049 Brussels, rue de la Loi 130, 11th floor – Room B 
 
With the following agenda: 
 
1. Adoption of the agenda and approval of the minutes of the previous meeting of the CDG 

which took place on 3 September 2013 
2. Election of chairman and vice-chairmen 
3. Discussion on the scope of the Civil Dialogue Group: How does the new approach 

(“civil dialogue”) influence the topics discussed at the meetings of the group? 
4. Market Situation 

a. Presentation by COM and comments from stakeholders/exchange of views  
b. Update on the margin study 
c. Short and medium term outlook 

5. CAP & Market management 
a. Private storage aid for butter, SMP and cheeses: update and discussion  
b. Changes to public intervention regime: lengthening of the intervention period, 

discussion about the intervention prices 
c. Possible additional measures in view of the Russian ban 
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d. Revision of regulation 826/2008 on private storage as far as the dairy sector is 
concerned 

e. Regulation 479/2010 concerning notifications – changes introduced due to the milk 
package 

f. Revision of the school milk scheme – state of play 
6. Food Law & quality issues 

a. Study on mandatory origin labelling for milk and milk as an ingredient in dairy 
products: state of play 

b. Organic products – revision of the legal framework 
7. External Trade 
 Opening up new markets for EU dairy products – priorities   
8. AOB ; Possible additional topics 

- Protection of dairy designations (against imitations)  
- Progress report by COM on the EU Protein Balance Sheet 
- Long term vision of COM to increase dairy consumption in Europe 
- Role of dairy in shaping agricultural and rural Europe 
- Coherence between EU agricultural, food and environmental policies 
- How to make the dairy sector more attractive for young professionals 
- Innovation (EIP) – what is in for the dairy sector? 

IN ORDER TO ENSURE REIMBURSEMENT, YOUR ATTENTION IS DRAWN TO 
THE RULES CONCERNING THE PAYMENT OF EXPERTS AVAILABLE ON 
CIRCABC (https://circabc.europa.eu). 

 

Interprétation simultanée/Simultaneous interpretation 

 

 

 

 

 
Lene NAESAGER 

Chef d'Unite/Head of Unit 
 

Copies : MM. Poinelli, Mmes Gerstgrasser, Mr Haeusler, Naesager, Misonne, Barthoumeuf, Helaine,  MM. Carazo 
Jimenez, Garcia Navarro, Dautzenberg P, Manning, Martin Ovilo, Krommer, Del Pozo, Onofre, Mr Joosten (DG 
TRADE), Palermo, Scic-Agenda.  

Du/from FR – DE – EN – ES – IT –PL  

Vers/to        FR – DE – EN – ES - IT - PL  
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L'accès à la salle de réunion est STRICTEMENT limité aux EXPERTS du GDC désignés et annoncés par 
les organisations constituées à l’échelon de l'Union Européenne. Prière d’enregistrer leur nom au moins 3 
jours ouvrables avant la réunion via le système électronique d’enregistrement de la DG AGRI – (portail 
AWAI : https://webgate.ec.europa.eu/agriportal/awaiportal). Les frais de voyage et une indemnité de séjour 
forfaitaire ne sont remboursés que pour les EXPERTS du groupe annoncés selon le nouveau règlement 
entré en vigueur  le 1er janvier 2008 (disponible sur CIRCABC).  

Les experts doivent impérativement présenter lors de la réunion le(les) titre(s) de transport utilisé(s) 
indiquant clairement le(s) prix, un billet électronique ne mentionnant pas le prix, devra expressément  être 
accompagné d'une facture. 

Les transports aériens ne sont autorisés que si la distance entre le point de départ indiqué dans l'invitation 
et le lieu de réunion est supérieure à 400 km ou si le voyage comporte une traversée maritime.  

Les billets d'avion devraient être réservés en classe «Economy», sur base du prix le plus avantageux à la 
réception de l'invitation et qui permette de participer à la réunion et de voyager durant la semaine de 
travail.  

Si, pour des raisons exceptionnelles et indépendantes des experts, les billets doivent être réservés en classe 
«business» et/ou à un prix plus élevé, l'expert fournira avec son billet les pièces justificatives émanant de 
l'agence de voyage. En l’absence de ces pièces justificatives, les billets en classe «business» ne seront 
partiellement remboursés que sur base du prix applicable à la classe «Economy».  

Il est recommandé aux participants de réserver leurs billets dès réception de la convocation. 

Conformément au règlement n° 45/2001, les traitements de données personnelles relatifs aux groupes ont 
été notifiés par le Secrétariat Général au Délégué à la protection des données de la Commission 
(notification DPO-2194), ainsi que CIRCABC (DPO-1008) et AWAI (DPO-1932). 

*********************** 

Access to the meeting room is STRICTLY limited to the EXPERTS of the CDG designated and notified by 
the EU organisations. Please register them via the electronic registration system of DG AGRI (Portal 
AWAI https://webgate.ec.europa.eu/agriportal/awaiportal), at least 3 working days before the meeting. The 
travelling expenses and a daily allowance are refunded only for the EXPERTS of the group designated by 
their organisation following the new rules in force since 1st January 2008 (available on CIRCABC). 

The experts are requested to present during the meeting a transportation ticket clearly mentioning the 
price; for electronic tickets without a quoted price, an invoice or a voucher (with an explicit price) is to be 
furnished. 

Air travel is only authorized only if the distance between the departure point stated in the invitation and the 
meeting place is longer than 400 kms or if the journey involves a sea crossing.  

Air tickets should be booked in economy class, on the basis of the most economical fare available at the 
moment of the invitation and allowing participation to the meeting and travel during the workweek. 

If, exceptionally, for reasons beyond the control of experts, seats have to be booked in business class 
and/or higher rate, the expert must produce with the ticket supporting evidence from the travel agency. 
Business class tickets will be only partially reimbursed, up to the level of the applicable economy class 
rate, in case there is no appropriate justification available.  

Participants are recommended to book their air tickets as soon as possible after the reception of the 
convocation, so as to achieve lower rates. 

In compliance with regulation n. 45/2001, the processing of personal data concerning the groups has been 
notified by the Secretary-General to the data protection officer of the Commission (DPO-2194), as well as 
CIRCABC (DPO-1008) and AWAI (DPO-1932). 
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